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贵州财经学院 2011 年度大事记 

 

2011 年 1 月 

 

1、1 月 5 日由陈建中副校长主持的 2010 年学科建设与人才工作

会议在我校多功能报告厅举行。学校党委书记修耀华，校长陈厚

义，党委副书记李相辉，副校长陈建中、蔡绍洪、毛有碧出席了

会议。校长助理以及处级干部、博士、高级职称的专业技术人员、

教研室主任、校级重点学科的各类成员参加了会议。 

 

2、1 月 10 日学校在学术交流中心召开第四届教职工代表大会暨

第五届工会会员代表大会第五次会议。会议审议并全部通过了陈

厚义校长的《校长工作报告》，《贵州财经学院中长期发展规划纲

要（2011—2020）》，以及《工会工作报告》、《提案工作报告》、

《关于组建贵州鸿源创业投资股份有限公司的提案》和《财务工

作报告》。学校领导修耀华、陈厚义、李相辉、张晓阳、陈建中、

蔡绍洪、陈恩华、毛有碧，两百余名正式代表、列席代表和特邀

代表参加会议。  

 

3、1 月 15 日由陈厚义校长和修耀华书记主持的我校中层干部培

训会在学术交流中心举行，学校党委书记修耀华，校长陈厚义，

党委副书记李相辉，副校长张晓阳、陈建中、蔡绍洪，纪委书记

陈恩华，副校长毛有碧以及全校中层干部参加了会议。学校领导

李相辉、张晓阳、陈建中、蔡绍洪、陈恩华、毛有碧就分管工作
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讲了话并对 2011 年工作进行了安排部署。 

 

4、1 月 20 日我校新校区场地平整工程开工仪式举行。学校党委

书记修耀华、校长陈厚义、党委副书记李相辉、副校长陈建中、

副校长蔡绍洪、纪委书记陈恩华、副校长毛有碧，花溪区副区长

罗松华、区长助理、花溪大学聚集区征地拆迁指挥部副指挥长夏

明枢、花溪贵筑办事处领导、花溪党武乡领导，施工方贵州省建

八公司有关负责同志及其他有关部门负责同志，花溪大学聚集区

征地拆迁指挥部全体同志，贵州财经学院新校区建设指挥部全体

同志及学校有关部门负责人参加。 

 

2011 年 2 月 

 

1、2 月 23 日学校党委书记修耀华、校长陈厚义、副校长陈建中、

副校长蔡绍洪、纪委书记陈恩华、副校长毛有碧到花溪区党武乡

新校区建设工地调研。花溪区政府区长助理、花溪大学聚集区征

地拆迁指挥部副指挥长夏明枢，新校区建设办公室、学校办公室、

宣传部、发展规划处、教务处等部门负责人陪同调研。 

 

2、2 月 24 日—3 月 2 日评审第一阶段 2 月 24 日，现代教育技术

中心组织校内专家对《贵州财经学院新校区校园网建设规划技术

方案》进行首次评审并作了进一步完善。3 月 2 日，邀请省内高

校专家对方案进行再次评审、论证。专家们普遍认为，该方案设

计科学、技术可行，能满足学校网络管理需要和业务需求，已清
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晰勾画出未来新校区的网络建设蓝图。 

 

2011 年 3 月 

 

1、3 月 3 日—14 日 十一届全国人大四次会议、全国政协十一

届四次会议在北京隆重召开。我校毛有碧副校长作为贵州省全国

政协委员赴京参加了两会。 

 

2、3 月 8 日根据教育部公布的《教育部关于公布 2008 年度高等

学校专业设置备案或审批结果的通知》，我校 2010 年申请的新增

环境资源与发展经济学专业、传播学专业、网络工程专业及贵州

财经学院商务学院汉语言文学专业、旅游管理专业可自 2011 年

开始招生。 

 

3、3 月 16 日—20 日泰国庄棚皇家大学校长 Chanchai Yomdit、

叻披市副市长 Ruangchi Nethpatompon 一行访问我校。同行的还

有庄棚皇家大学选派的 4 名汉语专业学生。我校校长陈厚义教授、

副校长陈建中教授及相关人员在综合办公楼五楼会议室与到访

客人亲切座谈交流，就两校合作项目及共同在庄棚皇家大学建立

孔子学院事宜进行磋商。最后，两校校长签署了合作协议书。 

 

4、3 月 17 日在国务院台湾事务办公室、工业和信息化部、教育

部的指导下，由中国互联网协会和中国台湾网主办的“中国互联

网协会建行‘e 路通’杯首届海峡两岸大学生网络商务创新应用
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大赛暨第四届大陆大学生网络商务创新大赛”西南赛区启动仪式

在我校多功能报告厅举行。参加本次活动的有贵州财经学院副校

长陈建中、中国建设银行贵州支行行长芈彦彬、中国互联网协会

大赛组委会高校事务部主任李媛媛和贵州众多著名企业代表、媒

体及学校各部门代表、信息学院领导及数百名学生代表。 

 

5、3 月 18 日由贵州省行政管理学会主办，我校公共管理学院承

办的“贵州省行政管理学会 2010 年年会暨地方政府管理机制创

新的理论与实践研讨会”在我校学术交流中心召开。省行政管理

学会会长郝嘉伍，省行政管理学会副会长陈叔平、王文阳，学校

党委书记修耀华出席年会。省内行政管理学界著名专家、学者，

地方党政部门实践工作者，科研院所从事行政管理研究的理论工

作者 100 余人参加了会议。 

 

6、3 月 24 日省教育厅党组成员、省教育工会主席代其平一行 5

人到我校进行工作调研。座谈会在综合办公楼五楼会议室举行。

校党委书记修耀华、校长陈厚义出席了座谈会。工会主席汤健就

我校教代会特别是各分院教代会制度的建立与完善以及校务公

开工作情况进行了汇报。人事处、后勤处负责人分别就教职工和

农民工、临时工的入会情况以及《劳动合同法》的实施和劳动法

律监督等工作情况进行了汇报。 

 

7、3 月 26 日全国高校马克思主义理论学科研究会第八次学科论

坛在我校学术交流中心举行。来自全国 80 余所高校、研究机构
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的 130 余位专家、学者汇聚一堂，围绕马克思主义基本原理体系

研究这一主题进行学术研讨。我校党委书记修耀华在开幕式上致

辞。 

 

8、3 月 30 日我校隆重举行花溪新校区开工典礼暨奠基仪式。省

委副书记王富玉作出批示，表示祝贺，并预祝我校取得更好成果，

为贵州加速发展培养更多更好的人才。省政协副主席孔令中出席

典礼并宣布开工。 

 

9、3 月 30 日—31 日美国蒙大拿大学常务副校长 Dr. Perry J. 

Brown，亚洲学院及孔子学院院长 Dr. Terry M. Weidner 二人到我

校访问。31 日上午，陈厚义校长、陈建中副校长及相关部门和

分院领导在综合办公楼五楼会议室与来访二人进行了交流与座

谈。座谈内容主要包括：双方派学者就“资源依赖型经济”、“旅

游资源开发”、“绿色经济创业”、“农村经济融资”、“乡村教育研

究”、“妇女研究和少数民族村经济研究”以及“通信和技术创新

推广到农村地区”等领域进行课题研究。双方希望能在合作培养

博士生、互换教授等领域开展具体合作。 

 

2011 年 4 月 

 

1、4 月 意大利 Tor Vergata 大学工程管理学院与我校经济研究

所的科技合作项目——中国稻米价值链改进，获得联合国粮农组

织“山地合作（研究）计划”支持。 
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2、4 月 1 日省教育厅在贵阳召开 2011 年全省普通高等学校毕业

生就业工作会议。省委教育工委委员、省教育厅党组成员、省教

育工会主席代其平出席会议并作讲话。各高校分管校领导出席会

议。会上宣读了教育部《关于表彰全国普通高等学校毕业生预征

工作先进集体和先进个人的通知》（教学司[2010]23 号），对 135

个先进集体（其中高校 123 所）和 265 名先进个人进行了通报表

彰。我省共有 4 个集体和 8 位个人获表彰，其中，我校被授予“全

国普通高等学校毕业生预征工作先进集体”称号。 

 

3、4 月 6 日我校表彰了 2010 年度科研先进集体和先进个人。先

进集体一等奖：财经与税收学院；二等奖：工商管理学院；三等

奖：教育管理学院。科研先进个人：一等奖：陆琳；二等奖常明

明、刘自鑫；三等奖：焦建中、杨杨、黄东兵。 

 

4、4 月 2 日经校党委批准，《贵州财经学院中长期发展规划（2011

—2020）》正式发布。 

 

5、4 月 18 日北京联合大学管理学院房燕教授一行五人，与中国

农业银行贵阳市中北支行行长刘贵生、贵州省农业银行公司业务

部总经理助理侯旭宏等实务部门专家来访我校金融学院，共同围

绕国家级特色专业建设、金融学人才培养模式进行了座谈。 

 

6、4 月 21 日省委教育工委副书记、省教育厅党组成员方仕平、
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省教育厅社政处处长鲁源安一行三人到我校进行思想政治理论

课、辅导员队伍建设等调研。我校党委书记修耀华、党委副书记

李相辉、副校长张晓阳以及党委宣传部、学工部、马克思主义学

院、校团委负责人参加调研座谈。 

 

7、4 月 30 日我校在花溪夜郎谷举行学校发展委员会春茗会。学

校党委书记修耀华，校长陈厚义，校长助理、发展规划处处长、

发展委员会副主任靖晓莉以及发展委员会秘书长王志亮等参加

了春茗会。发展委员会主任、原博时基金管理有限公司董事长周

道志，北京大学教授、我校资源环境学院名誉院长蔡运龙、省财

政厅副厅长王先耕、省科协党组书记任湘生、省国税局副局长张

雄、深圳市审计局固定资产投资处处长柯剑、深圳发烧邮工作室

总经理张世涛、遵义医药高等专科学校党委书记涂小亭等发展委

员会委员出席了会议。 

 

2011 年 5 月 

 

1、5 月校团委与团省委青工部合作，在中国工商银行贵州省分

行建立大学生实习基地。根据中国工商银行贵州省分行的要求，

作为与实习基地的首次合作，贵州财经学院今年将选拔 30 名优

秀学生到该单位实习，表现优异的学生将有机会获得在中国工商

银行贵州省分行工作的机会。 

 

2、5 月我校外国语学院与国际汉语教育学会通过协商、考核，
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正式签订了合作协议并成立了“国际汉语教育学会贵财考培中

心”。“贵财考培中心”作为国际汉语教育学会贵州省唯一授权考

点，集报名、培训、考试为一体，推广国际汉语教学。 

 

3、5 月我校选送的的作品《美丽的爱心天使——记我校青年志

愿者彭旸》在 2009 年度中国高校校报好新闻评选中荣获通讯类

一等奖。 

 

4、5 月 5 日省教育厅副厅长王碧海带领有关部门负责人到我校

花溪新校区调研。王碧海副厅长在调研中强调，我校要严格按照

省委、省政府对花溪大学聚集区建设的总体要求，以及校区总体

规划，认真组织落实好每一项具体措施；各施工单位要精心施工，

保证安全、保证质量，创出精品。 

 

5、5 月 19 日英国 NCC 教育官员 Mr. Stephen Armstrong 来访我

校。下午两点，陈建中副校长接见了 Mr. Stephen Armstrong。外

国语学院院长刘照惠、外事处副处长彭炼与 Mr. Stephen 

Armstrong 就引进 NCC 国际教育课程细节进行了讨论。我校部

分老师参加了座谈会。英国国家计算中心 ( National Computing 

Centre ，简称 NCC )是世界上最早从事 IT 、商务管理教育和认

证的机构，是开发国际教育课程和提供考试方案的先行者。 

 

6、5 月 23 日 2011 年全省高校职称工作会议在我校学术交流中

心一楼会议室举行。省人力资源和社会保障厅副厅长施长东，省
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教育厅人事处副厅级督学潘建春，我校党委副书记谌莉萍出席会

议。省直各高校人事处负责人及教育厅人事处工作人员参加了会

议。施长东副厅长就省直各高校对黔人社厅通【2011】199 号《关

于做好 2011 年职称工作有关问题的通知》文件中的岗位设置、

评审通过率等疑问一一作了解释。 

 

7、5 月 24 日我校健美操队在全省“青春动力”第四届“篮球宝

贝”比赛决赛中荣获亚军。 

 

8、5 月 26 日由我校青年马克思主义者协会承办的“锻铸儒魂商

才，投身祖国建设”——献礼建党 90 周年主题报告会在多功能

报告厅举行。学校党委书记修耀华、校长陈厚义、党委副书记谌

莉萍以及有关职能部门领导、各分院党团组织负责人和学生干部

代表参加了报告会。 

 

9、5 月 26 日—6 月 1 日美国蒙大拿大学商学院(University of 

Montana) 16 名大学生对我校进行了友好访问。在此期间蒙大拿

大学商学院与我校工商管理学院研究生合班开设了“中美贸易谈

判”（Sino-Business Negotiation）课程，双方就国际商务有关问

题进行了学术讨论和文化交流。 

 

10、5 月 31 日我校邀请安顺市人民政府与我校合作，共同组建

贵州旅游经济与管理研究院，以期充分发挥双方优势，整合相关

资源，共同开展重大课题研究，并在人才培养，社会服务等方面
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进行合作。 

 

2011 年 6 月 

 

1、6 月 2 日贵州省科学技术厅、贵州省经济和信息化委员会于

贵州饭店国际会议中心召开了 2011 年贵州省制造业信息化工作

会议。贵州省副省长孙国强同志出席并讲话。来自全省市、州、

地科技局、经济和信息化主管部门、省属有关大专院校、科技院

校、科技服务机构、制造业信息化示范企业、部分国有和民营企

业代表近 200 人参加了会议。我校副校长蔡绍洪教授、实验教学

部主任景亚萍教授参加此次会议。我校荣膺“贵州省制造业信息

化优秀培训基地”称号。 

 

2、6 月 2 日我校经济论坛邀请美国华盛顿大学法学院罗伟博士

到校讲学，他以“美国出口贸易管制及其对中美贸易的影响”为

主题，为我校师生作了一场生动的讲座。罗伟博士首先对出口贸

易管制作了诠释。他介绍了美国有专门的《出口贸易管制法》，

有专门的部门掌管禁运事物，有明确的管制物品清单，有系统的

管制程序控制管制物品的出口。他分析了美国对中国管制的六个

阶段，并对中美的管制进行了对比。 

 

3、6 月 2 日—5 日贵州财经学院旅游管理学院副院长杨春宇教授

赴香港出席由香港理工大学酒店及旅游业管理学院主办的“第九

届 APacCHRIE（亚太区酒店餐饮及学术教育委员会）会议”。此
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次会议云集了来自 37 个国家和地区的逾五百位学者及业界精英

人士。会议以“酒店及旅游教育：从愿景到象征”（Hospitality and 

Tourism Education: from a Vision to an Icon）为主题，为参加者与

国际酒店及旅游业界提供一个跨学科平台。会上，杨春宇教授作

了题为“地方政府在中国旅游制度变迁历程中的作用与机理：基

于新博弈格局视角”的大会主题发言（The Roles of Local 

Governments in China’s Tourism Institutional Evolution），介绍了

我国旅游制度变迁史及其中央政府与地方政府两个利益主体的

博弈历程。 

 

4、6 月 9 日贯彻胡锦涛总书记讲话精神、加强实践教学工作座

谈会在北京召开。本次会议由教育部高教司主办，旨在贯彻落实

胡锦涛总书记在庆祝清华大学建校 100 周年大会上的重要讲话

精神，总结交流各高校落实教育规划纲要一年来在实践教学方面

的成绩、经验和做法。教育部党组副书记、副部长杜玉波出席并

讲话。我校副校长蔡绍洪教授作了主题为《基于应用能力培养的

实验实践教学改革的探索与实践》的发言。 

 

5、6 月 12 日贵州省教育系统庆祝建党 90 周年“诵红色经典”

大赛总决赛在贵州师范大学礼堂举行，来自全省各大中专院校的

28 只代表队参赛。我校艺术学院朗诵队的参赛篇目是《大堰河，

我的保姆》，最终夺得了一等奖。 

 

6、6 月 13 日省教育厅党组成员、教育工会主席代其平，省教育
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厅高教处处长蔡志坚、副处长熊星一行莅临我校花溪新校区调研。

校长陈厚义、副校长张晓阳、新校区建设指挥部副指挥长周杰以

及花溪区人大常委会副主任、高校集聚区征地拆迁指挥部副指挥

长夏明枢陪同调研并介绍情况。 

 

7、6 月 14 日 2011 年贵州省大学生校园文化月系列活动之“迎

九运 讲文明 树新风”礼仪知识大赛决赛在我校大礼堂举行。本

次大赛由省委教育工委、省教育厅、省文明办和团省委主办，贵

州财经学院承办，贵阳广播电视台协办。我校代表队以总分第一

的成绩勇夺一等奖。 

 

8、6 月 15 日商务部研究院与贵州财经学院 2011 年科研项目合

作启动仪式在我校办公楼四楼会议室举行。贵州省副省长蒙启良，

商务部部长助理李荣灿出席仪式。商务部研究院副院长顾学明，

贵州省商务厅厅长申晓庆，贵州财经学院党委书记修耀华、校长

陈厚义、党委副书记李相辉、副校长陈建中、副校长蔡绍洪、副

校长毛有碧，以及有关部门负责人参加仪式。毛有碧副校长与顾

学明副院长代表双方签署合作协议。 

 

9、6 月 16 日由省人大财经经济委员会、贵州财经学院、安顺市

人大常委会等联合主办，中国农业银行贵州省分行协办，主题为

“大变革、大机遇、大挑战”的第四届贵州经济论坛在我校学术

报告厅隆重举行。全国人大财经委副主任委员尹中卿，省人大常

委会副主任傅传耀，省人大常委会副主任、秘书长周忠良，商务
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部党组成员、部长助理李荣灿，贵州省人民政府副省长孙国强，

中国社会科学院经济研究所研究员钱津，中国商务部研究院副院

长顾学明等嘉宾出席了论坛。校领导、全体中层干部以及部分师

生代表参加了论坛活动。 

 

10、6 月 18 日贵州财经学院“五先进一满意”活动启动仪式在

学术交流中心举行，学校党委书记修耀华，党委副书记、校长陈

厚义，副校长张晓阳、陈建中、蔡绍洪、毛有碧，以及全体处级

干部参加启动仪式。学校党委副书记谌莉萍主持仪式。启动仪式

上，谌莉萍副书记首先强调了学校开展“争创教学先进岗、科研

先进岗、管理先进岗、服务先进岗、学习先进岗，致力于锻造儒

魂商才，办人人民满意大学”（即“五先进一满意”）活动的目的

和意义。 

 

11、6 月 19 日北京大学博士生导师、基础教育与教师教育中心

主任、本科课程改革发展战略小组成员陈向明教授为我校中层干

部教育培训班作讲座。讲座主题为“教师专业发展与教师实践性

知识”。陈向明教授开宗明义指出，教育行政部门和教育学专业

人员正在联手推动新课程改革，教师如何有效地实施新课程成为

实践界的一个焦点问题。接着，她介绍了 1999 年国家基础教育

课程改革现状调查结果和课程改革的六个具体目标。 

 

12、6 月 22 日省委组织部干部人事档案达标工作检查组组长、

省委组织部干部一处副调研员高红一行三人赴我校检查干部人
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事档案升级达标工作。在听取工作汇报、视察库房设施、抽样检

查档案后，省委组织部检查组一行对我校的干部人事档案达标工

作给予了充分肯定，认为我校干部人事档案工作领导重视、组织

有力、规章制度健全、业务培训全面、工作扎实、分类准确，符

合一级标要求。 

 

13、6 月 24 日中国高等教育学会高等财经教育分会在我校学术

交流中心召开了高等财经教育分会实践教学协作委员会成立大

会暨基于能力培养的经济管理类专业实践教学体系与实验教学

标准研究研讨会，会议议题为高等财经教育分会实践教学协作委

员会成立及经济管理类专业实践教学体系和实验教学标准研究

等内容。 

 

14、6 月 25 日由我校现代教育技术中心主办的贵州高校数字化

校园建设研讨会在贵定金海雪山召开。我校副校长陈建中教授出

席会议并致辞。来自中国人民大学、对外经贸大学、贵州大学、

贵州民族学院、贵阳医学院、贵阳中医学院、贵州师范学院和我

校的有关领导及信息化专家参加了此次会议。 

 

15、6 月 27 日省教育厅党组成员、省教育工会主席代其平在学

校党委书记修耀华的陪同下，慰问了我校离休老党员杨榴和困难

党员石光复同志并送上慰问金和中组部的慰问信。代其平同志转

达了省委教育工委、省教育厅对两位同志的问候。 
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16、6 月 28 日，贵州省高等学校设置评议委员会专家组在听取

了我校申请更名为贵州财经大学的报告后一致认为：贵州财经学

院已经达到教育部［2006］18 号文件规定的大学设置标准，建

议由贵州省人民政府向教育部提出申请，将贵州财经学院更名为

贵州财经大学。 

 

2011 年 7 月 

 

1、7 月我校第四轮处级干部竞争上岗工作圆满完成。我校按照

《干部选拔任用条例》和《中共贵州财经学院委员会 贵州财经

学院第四轮处级干部竞争上岗工作实施方案》要求，经过个人报

名、资格审查、笔试、面试、民主测评、组织考察、任前公示等

环节，圆满完成了第四轮处级干部竞争上岗工作。全校报名参加

第四轮处级干部竞争上岗的人员共 177 人。经过笔试、面试、民

主测评三项综合测评结果，结合考察情况，学校党委研究决定对

131 名同志进行了任命。这 131 名同志中，平级交流 88 人，提

拔任用 43 人，其中提拔为正处级干部的 17 人，提拔为副处级干

部的 26 人。通过本轮竞争上岗，我校处级干部队伍的年龄结构、

学历结构、职称结构等进一步得到优化，45 岁以下的占 46.78%，

具有博士、硕士学位的占 64.91%，具有正、副高职称的占 73.69%。 

 

2、7 月 1 日我校召开庆祝中国共产党成立 90 周年暨“七一”表

彰大会。对先进基层党组织、优秀党务工作者、优秀共产党员进

行了表彰。学校党委书记修耀华，校长陈厚义，副书记李相辉，
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副校长张晓阳、陈建中、蔡绍洪出席表彰大会并颁奖。全体教职

工和部分学生党员代表参加大会。 

 

3、7 月 4 日—8 日意大利 Tor Vergata 大学博导、教授 Schiraldi 为

我校工商管理学院物流专业授采购管理课程。Schiraldi 教授长期

从事采购管理与库存控制的研究。 

 

4、7 月 5 日贵州财经学院数字化校园建设启动会在办公楼五楼

会议室召开，校长陈厚义、副校长陈建中及有关职能部门负责人

参加了会议。陈厚义校长在启动会上讲话，强调信息化工作是学

校的一项重要工作，数据一致性问题制约着学校的发展，各部门

必须高度重视，认真组织实施、按时保质保量地完成数字化校园

建设。陈建中副校长部署了我校数字化校园一期建设工作，并与

有关部门责任人签订了责任书。 

 

5、7 月 5 日根据两校“科技文化”合作框架协议精神，我校选

派的 2 名硕士生（2009 级物流专业李会景和 2010 级会计专业周

微）圆满结束在意大利 Tor Vergata 大学（罗马第二大学）为期

约 2 个月的交换学习，于 7 月 5 日返校。 

 

6、7 月 6 日我校与贵州省经济和信息化委员会、贵州省住房和

城乡建设厅、贵州省旅游局、贵州省能源局合作签字仪式在图书

馆 8 楼会议室举行。贵州省人民政府副省长刘晓凯出席签字仪式

并为“贵州工业经济与管理研究院”、“贵州城镇经济与发展研究
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院”、“贵州旅游经济与管理研究院”、“贵州煤炭经济与管理研究

院”四个研究机构揭牌。贵州省教育厅党组成员、省教育工会主

席代其平在签字仪式上讲话。贵州省旅游局局长傅迎春，贵州省

住房和城乡建设厅副厅长伍祥华，贵州省经济和信息化委员会直

属机关党委书记赵振尧，贵州省能源局党组成员、纪检组长顾建

设在合作协议上签字并讲话。我校校长陈厚义教授主持签字仪式，

党委书记修耀华致辞，副校长毛有碧教授对合作情况进行了介绍，

其他校领导也出席了签字仪式。 

 

7、7 月 7 日国家教育部社会科学司司长杨光在省教育厅党组成

员、省委教育工委副书记方仕平的陪同下莅临我校检查指导工作。

我校在欠发达地区经济发展研究中心会议室举行工作汇报会。学

校党委书记修耀华、校长陈厚义、副校长毛有碧，省教育厅社政

处处长鲁源安，科研处、研究生部、欠发达地区经济发展研究中

心等部门负责人参加了汇报会。欠发达地区经济发展研究中心负

责人就研究方向、研究队伍、研究成果及研究特色等方面进行了

汇报。杨光司长听完汇报后，希望我校继续加大中心建设力度，

通过整合各方力量提高中心解决重大实践问题的综合研究能力

和参与重大决策的能力，力争将中心建设成为教育部普通高等学

校人文社会科学重点研究基地，成为全国知名的“思想库”和研

究咨询基地。 

 

8、7 月 15 日省委教育工委书记、省教育厅党组书记、厅长霍健

康率省教育厅办公室、高教处、计财处等处室负责人到我校花溪
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新校区现场调研，并组织召开高校新校区建设现场观摩会。学校

领导修耀华、陈厚义、李相辉、谌莉萍、蔡绍洪、陈恩华、毛有

碧，贵州大学、贵州师范大学、贵阳医学院、贵阳中医学院、贵

州民族学院、贵州师范学院等十二所兄弟院校负责人参加会议。

校长陈厚义就我校新校区规划建设情况以及下一学期开学前期

准备等事宜作了详细介绍。新校区建设副指挥长周杰汇报了一期

建设相关情况，花溪区副区长、花溪高校聚集区建设指挥部副指

挥长罗松华，花溪区人大常委会副主任、花溪高校聚集区建设指

挥部副指挥长夏明枢就加快高校聚集区建设工作作了详细汇报。

霍健康厅长强调，各高校要认真贯彻落实省委省政府关于花溪高

校聚集区建设的指示精神，增强信心，积极发挥敢为人先的创造

精神，着力投入有用和可用之人。在加快高校聚集区建设的同时，

各高校要统一思想、抢抓机遇，找准问题、攻坚克难，加强领导、

明确责任，在比学赶帮中创先争优，共同建设好花溪高校聚集区。 

 

2011 年 8 月 

 

1、8 月 2 日教育部国际交流司副司长刘宝利莅临我校检查指导

工作。省教育厅副厅长蔡志君、我校副校长陈建中以及省教育厅

外事处和我校相关部门负责人陪同检查。陈建中副校长就我校筹

备第四届中国——东盟教育交流周“官、产、学”合作论坛工作

的情况进行了汇报。刘宝利副司长在检查了论坛会场、会议食宿

地点后表示满意并强调，在接待上要尽量周到细致，充分考虑到

外宾的风俗习惯，把细节做好。  
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2、8 月 10 日教育部发展规划司副司长宋德民、发展规划司办公

室主任楼旭庆、发展规划司院校设置处副处级调研员杨青、西南

石油大学校长杜志敏、安徽理工大学原校长张文祥一行莅临我校

指导工作。省教育厅党组成员、副厅长王碧海及有关处室负责人，

我校校领导修耀华、陈厚义、李相辉、谌莉萍、张晓阳、陈建中、

蔡绍洪、陈恩华、毛有碧及相关部门负责人迎接并陪同实地考察

了我校花溪新校区和鹿冲关校区。宋德民副司长一行对我校办学

所取得的成绩及新校区建设的成效予以了肯定，并对我校下一步

发展提出了宝贵的建议和意见。 

 

3、8 月 17 日由国家教育部、省人民政府主办，省教育厅、省外

事办承办，我校协办的“中国——东盟‘官、产、学’合作论坛”

在图书馆传译报告厅召开。本次论坛是“第四届中国——东盟教

育交流周”举办的系列活动之一。来自东盟和国内的 34 位嘉宾

和学校领导及部分中层干部参加了论坛。省教育厅党组成员、省

委教育工委副书记方仕平宣布论坛开幕。学校党委书记修耀华致

辞。副校长陈建中教授主持论坛开幕式。论坛由马来西亚新纪元

学院副校长 Dr. Mok Soon Chong 主持。5 位嘉宾作了主旨发言。 

 

4、8 月 19 日我校党委副书记谌莉萍及学生资助管理中心主任吴

璐虹参加了全国学生资助管理中心主任张光明在黔召开的贵州

省高校学生资助工作汇报会，谌莉萍汇报我校近年来学生资助工

作情况。  
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5、8 月 21 日美国商务部前助理部长黄建南先生一行到我校访问。

陈厚义校长携 MBA 中心、国际商学院及科研处等部门负责人与

黄建南先生进行亲切会谈。陈厚义校长向黄建南先生一行介绍我

校的发展情况，表达我校与美国高校、企业合作的愿望。希望黄

建南先生利用他在美国的影响力给予我校多方面的帮助。黄建南

表示非常愿意为家乡人民做点实事，并就贵州财经学院与美国高

校、企业进行合作的相关事宜作了详细的阐述，表示回美国后会

协助学校达成愿望。 

 

2011 年 9 月 

 

1、9 月 1 日由我校花溪新校区建设指挥部主办，七冶建设有限

责任公司承办的“贵州财经学院花溪新校区一期工程阶段验收合

格庆祝晚会”在新校区建设工地举行。校长陈厚义，校党委副书

记李相辉，校纪委书记、花溪新校区建设指挥部指挥长陈恩华，

七冶建设有限责任公司副总经理曹明强，省建四公司副总经理彭

建辉，省建五公司董事长叶春、副总经理费新春。 

 

2、9 月 5 日学习胡锦涛同志“七一”重要讲话精神报告会在多

功能报告厅举行。省委宣讲团成员、省社科联副主席徐静研究员

作报告。学校党委副书记李相辉主持报告会。徐静研究员的报告

从回顾历史、正视现实、展望未来三大话题展开，深入阐述了“从

全球视角对中华民族的伟大复兴进行解读”、“党的建设新的伟大
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工程”等方面的问题，深刻分析了学习胡锦涛同志“七一”讲话

的重要性，讲话明确了引领国家、民族朝正确方向走社会主义道

路的只能是中国共产党。关于胡锦涛同志在讲话中总结的“全党

面临四大考验四大危险”，徐静研究员认为这关系着党的生死存

亡，希望大家要好好思考“我是谁、为了谁、依靠谁”的问题。 

 

3、9 月 8 日省教育厅党组成员、省教育工会主席代其平以及高

教处处长蔡志坚、副处长熊星等到我校花溪新校区调研指导工作。

校长陈厚义，学校党委副书记谌莉萍，学校纪委书记、新校区建

设指挥部指挥长陈恩华陪同调研。代其平在察看即将竣工的学生

食堂、学生公寓、教室以及校园道路建设情况，听取陈恩华对新

校区建设情况的介绍后，对我校新校区建设的施工进度和施工质

量给予充分肯定。 

 

4、9 月 13 日学校党委书记修耀华、校长陈厚义、副校长张晓阳、

副校长毛有碧携发展规划处处长王志亮、学校办公室副主任陈玉

梅、MBA 中心副主任张虹一行到中央财经大学访问交流。中央

财经大学党委书记胡树祥、校长王广谦、副校长李俊生、校长助

理赵丽芬、校办主任郭有成等出席了交流会。胡树祥书记、王广

谦校长对我校的对口帮扶请求表示支持。修耀华书记、陈厚义校

长对中央财经大学的支持表示感谢。双方就对口帮扶的程序和其

他事宜认真开展讨论，商定待条件成熟和程序通过就启动对口帮

扶具体工作。 
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5、9 月 15 日省教育厅副厅长李奇勇到我校花溪新校区调研。校

长陈厚义，校纪委书记、新校区建设指挥部指挥长陈恩华陪同调

研。座谈会上。陈厚义汇报了近年来我校改革发展情况。陈恩华

汇报了我校新校区规划和建设情况。李奇勇对我校注重内涵建设、

提高教学质量的发展战略给予肯定。他要求，进一步盘活资源，

综合考虑，统筹发展；抢抓机遇，为学校进一步的发展争取更有

效的时机。 

 

6、9 月 16 日美国北阿拉巴马大学外事副校长张春生博士及商学

院院长 Kerry Gatlin 博士于 9 月 16 日到我校访问。我校副校长陈

建中教授和张春生博士一行进行了亲切交谈。双方就两校开展

“3+1+1”硕士项目，“2+2”学士项目及教师、学生交换等项目

交换意见，探寻各项目在两校间行之有效的合作途径，并在一定

程度上达成共识。这些项目将给我校优秀学生创造出国短期学习

和继续深造的机会。 

 

7、9月 17日由教育部高等教育司主办、安徽财经大学承办的 2011

年财经类高等学校本科人才培养工作研讨会暨高等财经院校第

五届校长论坛，在安徽财经大学开幕。教育部高教司副司长刘贵

芹、高教司财经政法与管理处处长吴燕、副处长武世兴以及来自

全国 48 所财经类高校的校长等 140 多人出席了本次论坛。我校

副校长蔡绍洪教授及教务处副处长景亚萍教授出席了本次论坛。 

 

8、9 月 23 和 9 月 25 日我校花溪新校区一期建设工程学生公寓、
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学生食堂、教学楼、理工综合楼、阶梯教室等 10 栋建筑物于 9

月 23 日、9 月 25 日通过室内环境污染物浓度检测，检测结果均

为合格。 

 

9、9 月 24 日—25 日由中国会计学会会计教育专业委员会主办、

贵州财经学院会计学院承办的“中国会计学会会计教育专业委员

会 2011 年年会暨第四届会计学院院长（系主任）论坛”在我校

松风苑酒店举行。财政部会计司副司长、中国会计学会秘书长刘

光忠先生，中国会计学会会计教育专业委员会主任、东北财经大

学会计学院刘永泽教授，中国会计学会会计教育专业委员会副主

任，西南财经大学樊行健教授，中国人民大学王化成教授，以及

来自全国 60 多所高校的会计学院院长、系主任，科研机构的专

家，政府机关、企业界、出版社和杂志社的负责同志等共 160 余

人出席了本次盛会。本次大会紧紧围绕“会计学专业教育教学改

革及人才培养目标与培养机制问题研究”的主题展开。我校会计

学院院长董延安教授主持会议开幕式并作了会议综述报告。 

 

2011 年 10 月 

 

1、10 月 6 日我校花溪新校区迎来了来自祖国五湖四海的二本新

同学。学校党委书记修耀华，校长陈厚义，党委副书记李相辉、

谌莉萍，副校长张晓阳、陈建中、蔡绍洪、纪委书记陈恩华，副

校长毛有碧到花溪新校区迎新现场看望工作人员、指导迎新工作，

并与新生和家长亲切交流。 
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2、10 月 8 日我校花溪新校区一组团落成暨二、三组团开工仪式

举行。省委常委、贵阳市委书记李军宣布贵州财经学院花溪新校

区一组团落成、二三组团开工。省人大常委会副主任袁周出席；

副省长刘晓凯讲话；省政协副主席孔令中，省委副秘书长、省直

机关工委书记申振东，省教育厅厅长霍健康，花溪区委书记朱桂

云，区长向虹翔出席。校党委书记修耀华主持仪式，党委副书记、

校长陈厚义介绍花溪新校区建设情况。 

 

3、10 月 8 日由党委副书记李相辉主持的我校 2011 级二本新生

开学典礼在花溪新校区举行。学校党委书记修耀华，校长陈厚义，

党委副书记李相辉、谌莉萍，副校长张晓阳、陈建中、蔡绍洪、

纪委书记陈恩华，副校长毛有碧，以及中层干部、教师代表和全

体 2011 级二本新生参加典礼。 

 

4、10 月 8 日贵州省政协副主席、致公党贵州省委主委谢晓尧率

致公党贵州省委领导班子成员杨静、宋平、张燕平、潘志建等在

致公党贵州省委副主委、贵州财经学院副院长毛有碧的带领下参

观了贵州财经学院花溪新校区学生公寓、食堂、图书馆和多媒体

监控中心及新校区沙盘模型。谢主席对贵州财经学院新校区的建

设速度感到震撼，对新校区的建设和投入使用给予了高度评价和

赞赏。 

 

5、10 月 9 日贵州省政协纪念辛亥革命 100 周年大会在省委大礼
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堂隆重举行。学校党委书记修耀华率 50 名师生代表参加纪念大

会。省委书记栗战书出席纪念大会并发表重要讲话，他指出，我

省应积极贯彻胡锦涛总书记在纪念辛亥革命 100 周年的重要精

神，高度肯定辛亥革命的历史功绩，在新时期新形势下，高举爱

国主义的伟大旗帜，坚定不移的走中国特色社会主义道路，早日

实现中华民族的伟大复兴。 

 

6、10 月 14 日，学校专业建设和课程建设评估工作动员会在学

术报告厅举行。校领导修耀华、陈厚义、李相辉、谌莉萍、陈建

中、蔡绍洪、毛有碧出席会议。全体中层干部、各教学分院教研

室主任和学校教学督导团全体成员参加会议。 陈厚义校长、陈

建中副校长作评估动员报告。高教研究与评估中心主任汪劲松对

评估指标体系与评估工作方案的相关内容进行说明。本次评估在

对本科专业和课程建设评估指标体系和工作方案进行修订完善

的基础上。确定了 8 个一级、31 个二级、121 个三级指标的专业

评估指标体系和 8 个一级、20 个二级、74 个三级指标的课程评

估指标体系。根据学校部署，将于 2011 年 12 月起，用两年半的

时间对全校 48 个本科专业，322 门课程全面开展评估。教务处

处长徐大佑和评估专家组组长、教学督导团团长令狐昌仁分别发

言。 

 

6、10 月 16 日中国歌剧舞剧院到我校演出，在我校一教大礼堂

成功举行中外歌剧及经典歌曲音乐会。学校党委书记修耀华在演

出前与歌剧舞剧院负责人进行了交流。学校党委副书记谌莉萍，
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省教育厅体卫处领导，学校相关职能部门负责人和近千名师生一

起观看了演出。 

 

7、10 月 22 日贵州省外语学会 2011 年会在我校学术交流中心召

开，来自省内各高校外语学院（系）的代表参加了会议。会上，

省内知名专家学者做了关于国内外外语教学研究的专题报告。 

 

8、10 月 22 日—23 日由中国英语教学研究会写作专业委员会主

办，我校外国语学院承办的国际学术研讨会在我校学术交流中心

举行。校长陈厚义教授出席开幕式并讲话。来自全国近 60 所高

校的百余名代表参会。华南理工大学外国语学院秦秀白教授，广

东外语外贸大学副校长刘建达教授、中国对外经贸大学外国语学

院院长王立非教授和亚洲 EFL学刊主编 Paul Robertson 博士在会

上做主题发言。贵州省外语学会会长、贵州师范大学外国语学院

丁廷森教授致欢迎辞。 

 

9、10 月 24 日省教育厅在我校组织召开花溪高校聚集区现场工

作会。省委教育工委书记、省教育厅厅长霍健康出席会议并作重

要讲话。省直各高校和高职高专学校领导，省委信息处、省政府

六处、省财政厅、省发改委、省水利厅、省电网公司及花溪区等

相关单位领导参加会议。会议由省教育厅副厅长王碧海主持。会

上，学校党委书记修耀华以“加强领导、明确目标、科学安排，

又好又快推进新校区建设”为题，汇报了我校花溪新校区一组团

建设情况。 
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10、10 月 24 日校长陈厚义、党委副书记谌莉萍、副校长张晓阳，

以及学校办公室主任周杰、人事处处长倪瑛、会计学院院长董延

安一行赴西南财经大学展开合作交流并签署了战略合作协议。 

 

11、10 月 25 日校报学生记者站成立。 

 

2011 年 11 月 

 

1、11 月 4 日贵阳市市委副书记、市长率市规划局、交通局、供

电局、自来水公司等相关职能部门及花溪区负责人一行到我校花

溪校区调研。学校领导修耀华、陈厚义、李相辉、谌莉萍、张晓

阳、蔡绍洪、陈恩华、毛有碧及花溪校区建设指挥部、花溪校区

管委会同志迎接并陪同调研。调研结束后，李在勇迅即主持召开

座谈会，就如何进一步加快花溪高校集聚区项目建设提出要求。

贵阳市有关领导以及相关市直部门、区（市、县）负责人，贵州

师范大学、贵阳医学院、贵阳中医学院等高校负责人参加会议。

我校领导修耀华、陈厚义参加会议并在会上汇报有关工作情况。 

 

2、11 月 4 日由外语教学与研究出版社、贵州省大学外语教学研

究会主办、贵州财经学院外国语学院承办的 2011 年“外研社杯”

全国英语演讲大赛贵州赛区复赛在我校多功能报告厅举行。我校

党委副书记李相辉出席开幕式并致辞。贵州省大学外语教学研究

会会长王健芳教授、副会长林雅教授、甘莉萍教授，我校实践实
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验教学部主任景亚萍教授、外国语学院院长刘照惠教授等参加开

幕式。 

 

3、11 月 4 日—10 日北森公司在我校学术交流中心举办了第 116

期全球职业规划师（GCDF）培训。我校 30 余名老师参加了培

训，参加本期培训的还有来自贵州大学、贵阳中医学院、广西财

经学院等省内外高校的十余名老师。全球职业规划师（Global 

Career Development Facilitator，简称 GCDF）是美国咨询师认证

管理委员会 NBCC 推广的一个全球性的认证体系，致力于培养

职业规划和职业咨询领域的专业人士，该项目为职业生涯规划和

职业咨询领域的权威性资格认证。我校参加培训的老师均顺利通

过了 GCDF 认证考试，并获得结业证书。 

 

4、11 月 8 日贵阳市云岩区第十六届人大代表投票选举活动在我

校举行。 

 

5、11 月 8 日工商管理学院与贵州益佰制药股份有限公司签署校

企合作协议，并举行了“贵州财经学院工商管理学院学生实习基

地”挂牌仪式。 

 

6、11 月 10 日第十二届全国高校经济管理类专业实验室建设暨

国家级经济管理实验教学示范中心建设研讨会在我校多功能报

告厅隆重举行。会议由中国信息经济学会实验经济学与经济管理

实验室专业委员会、国家级实验教学示范中心经济管理学科组联
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席会、贵州财经学院联合主办。教育部高教司实验室处处长孙丽

为女士、教育部国家级实验教学示范中心联席会秘书长王兴邦教

授、中国信息经济学会理事长陈禹教授、安徽财经大学副校长王

建刚教授、广东商学院副校长于海峰教授、教育部国家级实验教

学示范中心联席会经管学科组组长朱孟楠教授、贵州省教育厅高

等教育处副处长熊星女士以及我校校长陈厚义教授、副校长蔡绍

洪教授等出席会议。来自全国 100 余所高校、20 余家公司的近

300 名代表参加会议。本届研讨会的主题是“深入推进实践育人

工作 全面提高人才培养质量”。 

 

7、11 月 10 日国家教育部、全国 MBA 教育指导委员会第七批新

增院校评估专家组到我校进行 MBA 教学合格评估。专家组成员

包括清华大学经济管理学院院长赵纯均、中国科技大学管理学院

执行院长梁樑、云南大学工商管理与旅游管理学院院长田卫民、

全国 MBA 教育指导委员会秘书处主任王萍。上午九点，评估汇

报会在六楼会议室举行。学校党委书记修耀华，校长陈厚义，党

委副书记李相辉、谌莉萍，副校长张晓阳、陈建中，纪委书记陈

恩华和相关部门负责人、MBA 任课教师出席汇报会。 

 

8、11 月 11 日美国蒙大拿大学 Rhea Ashmore 教授作了一场题为

“From Practice to Theory: What the Research Suggests about 

Teaching English as a Foreign Language”的专题讲座。Ashmore

教授从 CLT Strategies、Cognitive Strategies 等阅读理论入手，以

大量的案例分析了其在教学实践中的运用。 
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9、11 月 17 日省委宣讲团成员、贵州师范大学副校长蔡永生教

授到我校作党的十七届六中全会和省委十届十二次全会精神宣

讲报告。学校党委书记修耀华，副书记李相辉、谌莉萍，全体处

级干部、思想理论课教师、辅导员及师生代表参加报告会。李相

辉副书记主持会议。蔡永生教授结合贵州实际，从近年来我省文

化改革取得的重要成就，推动我省多民族文化大发展大繁荣的重

要性和紧迫性，推动我省多民族文化大发展大繁荣的主要任务和

重要措施，学习贯彻中央和省委精神要着重把握的几个问题，充

分发挥高校推动我省多民族文化大发展大繁荣的重要作用等五

个方面对中央和省委全会精神进行了生动具体的讲解。提出贵州

要注重文化传承和创新，着力培养高度的文化自觉和文化自信，

努力建设文化强省。 

 

10、11 月 17 日资源与环境管理学院第三届专业人才培养市场需

求研讨会在学校松风苑二楼报告厅举行。贵州省发展和改革委员

会农村经济处、贵州省发展和改革委员会资源节约和环境保护处、

贵州省统计局社情民意调查中心、贵州省国土资源厅人事处等单

位的相关领导应邀出席。 

 

11、11 月 21 日《贵州日报》以《当年建设当年使用——花溪高

校聚集区展现“贵财速度”》为题，集中报道了我校花溪新校区

的教学生活情况。文章指出，贵州财经学院周密组织、精心施工，

仅用半年时间就建成了容纳 7000 多学生教学和生活的一组团 15
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万平方米建筑，创造了当年建设当年使用，堪比当年“深圳速度”

的“贵财速度”，让人震惊。 

 

12、11 月 22 日贵州财经学院信息学院与贵州爱信诺信息技术有

限公司签署校企战略合作协议。根据协议，双方将建立战略合作

关系，促进所属单位在实习基地建设、技术研发、创新体系建设、

人才培养、成果转化等方面的合作。 

 

13、11 月 25 日我校 2011 年教学工作会议隆重召开，蔡绍洪副

校长作了《以提升人才培养质量为目标，深化教育教学改革》的

教学工作报告，肯定了学校始终坚持教学工作的中心地位，围绕

建设西部高水平财经大学的目标，按照“高标准，精细化”的要

求，开展的一系列卓有成效的工作；并从人才培养模式、专业建

设与课程建、实验实践教学标准和教师潜心教学的积极性几个方

面指出了不足与差距；同时把基于能力提升的人才培养模式、完

善人才培养质量标准和质量监控保障体系、提升专业竞争实力、

提高课程教学质量、规范实验实践教学标准、构建起学生课外素

质拓展体系和构建科学合理的教师教学工作质量考核评价体系

几个反面指出了今后一年教学工作的重点任务与要求。 

 

13、11 月 30 日省委常委、省纪委书记宋璇涛莅临我校花溪新校

区，对高校聚集区建设进行调研。我校党委书记修耀华，副校长

张晓阳、陈建中，纪委书记陈恩华参加调研。宋璇涛参观了我校

花溪新校区，并在学生食堂与 2011 级新生进行亲切的交谈。宋
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璇涛在调研中指出，花溪高校聚集区的建设规划很重要，规划不

仅要管眼前，而且要管长远，要高起点规划、高标准建设。五所

高校应各树标志性建筑，做到创新规划、创新建设，真正意义上

的实现资源共享，打造贵州教育的品牌，逐步提升贵州高校教育

的质量和水平，将贵州教育走出去，建设一个不一样的贵州大学

聚集区，使每一位学生都能享受到改革发展的成果，感受到党和

政府的温暖。 

 

2011 年 12 月 

 

1、12 月 3 日由我校与当代贵州杂志社、贵州省社会科学院主办，

财政部财政科学研究所协办，贵阳市科技金融服务中心承办的科

技金融创新与新型工业化贵阳研讨会在金阳举行。贵州省委书记、

省人大常委会主任栗战书，贵州省委副书记、省长赵克志分别为

研讨会发来了寄语。省政协副主席左定超出席会议并致辞。国家

发改委国际交流中心主任曹文炼，财政部财政科学研究所所长、

研究员、博士生导师贾康，科技部科研条件与财务司金融处处长

马庆，财政部财政科学研究所副研究员孟艳，中国创业投资专委

会副会长出席会议。贵阳市委常委、副市长王玉祥出席专题研讨

会并宣读科技金融创新与新型工业化贵阳研讨会研讨成果—《科

技金融创新与新型工业化贵阳研讨会共识》。贵阳市副市长翟彦

在开幕式上致辞。 

 

2、12 月 7 日我校中国扶贫基金会“恒大集团贫困大学生助学金
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暨新长城自强助学金”发放仪式在花溪校区举行。学校党委副书

记谌莉萍出席仪式并讲话，各分院党总负责人、负责资助工作的

老师，学生资助管理中心全体老师及 57 名受助学生参加了发放

仪式。 

 

3、12 月 8 日，学校专业建设评估工作正式启动。会计学院专业

建设评估现场考察汇报会在会计学院会议室举行。陈建中副校长、

高教评估中心汪劲松主任出席会议。评估专家组、会计学院全体

教职工、高教评估中心工作人员等参加会议。现场考察专家组听

取了会计学院市场审计专业和国际会计专业的自评报告。分组参

观考察了专业实验室、分院（专业）资料室、教务科，对各类教

学管理文件、图书资料建设情况和试题库建设情况进行查阅，听

取情况介绍，并对考试试卷、毕业论文档案进行了抽样检查。 

 

4、12 月 9 日省委作风办督查组王开文、郝建平一行到我校花溪

新校区督查“三个建设年”活动。学校党委副书记谌莉萍向督查

组汇报我校开展创先争优、作风建设年暨“四帮四促”活动开展

情况，以及我校优化发展环境、构建长效机制情况。重点介绍了

我校以“五先进一满意锻铸儒魂商才”为载体深入开展创先争优

活动；以引资引智助力地方经济社会发展为特色的“四帮四促”

活动；新校区建设与运行管理情况。通过听取汇报、实地走访，

督查组认为我校党政领导班子对“三个建设年”活动高度重视、

领导有力、作风实在、措施有力、效果显著，创先争优、“四帮

四促”活动开展能结合财经学院实际，有特色、有成效。很好地
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完成了省委部署的“三个建设年”工作任务。 

 

5、12 月 9 日，我校参加了在四川成都召开的中国高等教育学会

教育评估分会 2011 年学术年会。在本次会议上，我校被增选为

常务理事单位之一，我校高等教育评估中心主任汪劲松被增选为

学会常务理事，并做了“本科教学评估后地方高校教学质量保障

体系的建设途径初探”的主题发言。 

 

6、12 月 9 日—11 日中国高等教育学会教育评估分会 2011 年学

术年会于 12 月 9 日至 11 日在四川成都召开。会上，我校被增选

为高等教育学会教育评估分会常务理事单位。 

 

7、12 月 17 日—18 日由中国市场营销研究中心和贵州财经学院

主办、贵州财经学院工商管理学院承办的主题为“金融服务创新

中的营销科学与管理技术”的“2011 国际营销科学与信息技术

大会”在我校举行。中国市场营销研究中心、中国人民大学、对

外经贸大学、南开大学、武汉大学、广东工业大学等全国 20 多

所高校和科研机构的专家、企业界、出版社和杂志社的负责同志

等 100 余人出席大会。陈厚义校长致欢迎辞。 

 

8、12 月 22 日凯里学院党委副书记潘开德及党委组织部部长一

行四人到我校考察交流党建及干部竞争上岗工作。交流会在综合

办公楼五楼会议室召开，校党委副书记谌莉萍及党办、组织部、

机关党委、人事处负责人及组织部全体同志参加了交流会。谌莉
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萍副书记首先代表学校对凯里学院潘开德副书记一行表示热烈

欢迎，随后介绍了学校的概况、党建工作开展的有关情况，以及

我校开展干部竞争上岗工作的特点。会上，组织部、机关党委等

部门的负责同志与凯里学院组织部进行了业务交流。 

 

9、12 月 28 日，全国高校设置评议委员会专家组在实地考察我

校办学条件、听取汇报、查看资料的基础上，对我校的办学规模、

学科与专业、师资队伍、教学与科研水平、基础设施、办学经费、

领导班子等条件给予了肯定与认可，认为我校已具备更名为大学

的条件。 


